

Frage des AM Donix

Kann die bauliche Analyse unter Einbeziehung des Nutzungsverhaltens von dem Arbeitskreis Gebäudereinigung in Zusammenarbeit mit der Verwaltung selbst durchgeführt werden und die dafür veranschlagten Kosten von rd. 25.000 € direkt für die Sanierung der Toilettenanlagen verwendet werden?

Antwort:

Es besteht ein anderer Handlungsbedarf als bisher mit der Gebäudereinigung thematisiert. Es reicht nicht, nur eine neue Toilettenanlage zu installieren, sondern es geht auch um die richtige Benutzung und ggfls. Zwischenreinigung, um den gewünschten Effekt zu erzielen. Ein fachkundiges Büro erörtert die Problematik gemeinsam mit den Schulen, um ein optimales Angebot zu strukturieren und auch die qualitative Leistung bei dieser Frage zu berücksichtigen.

Frage des beratenden Mitglieds Becker

Werden zu dem Arbeitskreis Gebäudereinigung auch die Schulen eingeladen?

Antwort:

Frau Lauer wird eingeladen.

Frage des beratenden Mitglieds Dr. Engelhardt

Wer nimmt an dem Arbeitskreis teil?

Antwort:

2 Vertreter jeder Fraktion, Schulen vertr. durch Frau Lauer, Verwaltung (Fachbereiche 4 und 6)

Frage des beratenden Mitglieds Becker

Kann der Arbeitskreis um einen Vertreter der weiterführenden Schulen erweitert werden?

Antwort:

Ja. Der Arbeitskreis wird einvernehmlich um Herrn Becker erweitert.